

Tim Tracer Nusawungu Swab Warganya Yang Kontak Erat Pasien Covid-19

Totong Setiyadi - CILACAP.OPINIPUBLIK.ID

Feb 2, 2022 - 03:30



Cilacap - Kasus Covid-19 kembali terjadi di wilayah Kecamatan Nusawungu. Sepulangnya dari kota Bandung, seorang warga di salah satu desa di Kecamatan Nusawungu, dinyatakan positif Covid-19 setelah melaksanakan test swab di Korwil Kecamatan Nusawungu.

Antisipasi penyebaran ke warga lainnya, Tim Tracer Kecamatan Nusawungu melaksanakan pemantauan terhadap pasien terkonfirmasi Covid-19 yang saat ini

sedang melaksanakan isolasi mandiri dan melaksanakan tracing kepada warga lain yang kontak erat dengan pasien Covid-19.

Tim Tracer yang terlibat diantaranya Babinsa Koramil 05/Nusawungu Sertu Edi Susanto, Bhabinkamtibmas Polsek Nusawungu Aipda Suwaryo, dan Petugas Medis Puskesmas Nusawungu 2 serta didampingi Kepala Dusun Jetis Denis.

Babinsa Sertu Edi Susanto menjelaskan, kegiatan ini dilaksanakan setelah salah satu warganya dinyatakan positif Covid-19 setelah melaksanakan test swab antigen di Korwil Nusawungu pada tanggal 26 Januari 2022 kemarin.

"Setelah pulang dari luar kota (Bandung), yang bersangkutan melaksanakan Tes Swab di Korwil Kecamatan Nusawungu pada tanggal 26 Januari kemarin dengan hasil positif dan setelah melaksanakan isolasi mandiri dirumahnya, saat ini, pasien kembali kita lakukan test swab," Jelas Sertu Edi Susanto, Selasa (1/2/2022).

Dengan gejala merasa tidak enak badan, batuk, pilek, badan lemas dan keringat dingin serta sakit kepala, pasien telah diberi vitamin, anti biotik, CTM dan Adroksol. Dan berdasarkan hasil tes swab pada hari ini Selasa tanggal 1 Februari 2022, yang bersangkutan masih positif sehingga masih melaksanakan Isolasi mandiri.

"Saat ini, kita bersama Tim Tracer juga melaksanakan tracing kepada warga yang kontak erat dengan pasien. Dari hasil ini, seorang warga yang diketahui kontak erat, dinyatakan negatif setelah dilakukan test swab. Walaupun kondisinya sehat, namun mereka kita anjurkan untuk tetap melaksanakan isolasi mandiri dirumahnya dan tidak boleh berhubungan dengan orang lain," Terang Babinsa dari Koramil 05/Nusawungu ini.